

## Vœux pour la nouvelle année 2026

Chers adhérents, chères adhérentes solidaires et fidèles,

« Quand y'en a plus et ben y'en a encore » chantait Stromae cela vaut pour les années, y'a plus 2025 mais y'a 2026 ! Elle est déjà là la 2026, irréfragable. Il va falloir en faire un grand moment et essayer de faire mieux que l'année d'avant. Mais tout se complique. La précarité financière et énergétique s'installe de plus en plus, les dégradations de l'environnement avec les pollutions de l'air et de l'eau sévissent plus que jamais, les menaces de guerre brandies par des chefs d'état impérialistes se font de plus en plus jour. Bref comme disait un autre chanteur, « C'est pas la joie ». Pourtant il va bien falloir faire de 2026 une année positive, c'est notre tâche première, à nous qui nous battons au niveau national comme au niveau local pour une consommation responsable accessible à tous et respectueuse des ressources naturelles. Soyons plus que jamais mobilisés pour que le quotidien des consommateurs soit préservé voire amélioré. Restons combatifs et volontaires, unis et solidaires.

Excellente année 2026 toujours à vos côtés et avec votre soutien fidèle.

René PETITPRETRE, président

